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Bonjour à tous et à toutes, 
 

Je sollicite un second mandat à titre de président au sein du 
comité exécutif du STTCEMTL- CSN, fonction que j’occupe 
depuis janvier 2021.  

Au cours des vingt dernières années, j’ai occupé plusieurs 
fonctions syndicales, ce qui me permet d’être en mesure de 
coordonner les activités de notre structure et surtout d’être un 
interlocuteur crédible auprès de l’employeur. J’agis par ailleurs 
comme co-président du comité paritaire en santé et sécurité au 
travail où j’ai travaillé activement à la mise en place de mesures 
concrètes en matière de prévention des accidents du travail au 
fil des ans.  

J’estime avoir su exercer le leadership nécessaire lors des 
dernières années, lorsque le réseau de la santé a été ébranlé par 
la pandémie puis lors des deux dernières rondes de négociation, 
dont l’une aura été marquée par une grève historique, dont 
l’organisation a nécessité un travail colossal. Je crois aussi avoir 
su démontrer que je représente, dans le cadre de mes fonctions 
de président, l’ensemble des secteurs où nous sommes présents 
et les personnes salariées de tous les titres d’emploi que nous 
représentons. Par exemple, lors de mon premier mandat au 
comité exécutif, j’ai initié une vaste enquête sur les conditions 
de travail des ASSS et les soins à domicile. Ce sujet est toujours 
crucial et nous sommes un interlocuteur clé au sein de la 
fédération, qui s’active en ce moment à conscientiser la 
population sur les enjeux entourant les soins à domicile.  

Travaillant dans le réseau de la santé depuis 1988, j’en suis à ma 
3e réforme en santé et services sociaux. La création de santé-
Québec et d’un employeur unique pour l’ensemble du réseau 
est un défi qui viendra modifier de façon importante les 
organisations syndicales. À ce niveau, j’ai assurément 
l’expérience des grandes réformes et des enjeux que ça soulève 
pour les services qui doivent être offerts à nos membres. Ce défi 
sera important et va nécessiter l’implication d’une équipe 
syndicale d’expérience pour s’assurer de bien répondre à nos 
membres dans ces temps de grands bouleversements. 

J’aimerais bien pouvoir relever ce défi avec vous et avec 
l’ensemble des équipes syndicales sur le terrain, qui offrent des 
services au quotidien. Je crois sincèrement à l’action collective 
et à un syndicalisme « branché » sur la réalité des travailleuses 
et travailleurs. J’aime les choses concrètes, et j’aime aller à votre 
rencontre.  

Ensemble, ce projet est plus que possible! 

 

Solidarité ! 

Suivez-moi sur notre page 

Facebook d’équipe via le 

code QR ci-joint : 

 

 


